

Diputado Luis Cuello: “Decretar estado de excepción en Valparaíso es francamente delirante”.

En la mañana de hoy el diputado por la región de Valparaíso, Luis Cuello (PC) calificó como “delirante” la propuesta algunos parlamentarios de decretar estado excepción en la zona.

A juicio del diputado las Fuerzas Armadas “no están formadas para enfrentar la delincuencia ni controlar el orden público”. “Para eso están las policías y para eso nosotros hemos aprobado un aumento de presupuesto en el congreso para que las policías tengan capacidades para enfrentar, eficazmente, la delincuencia, el narcotráfico y el crimen organizado y para dar seguridad a la población”, agregó.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?